



Le chef de wotutu village enlevé le soir du mercredi 12 septembre a été libéré ce vendredi 14 septembre a l'aide d'une intervention des forces de l'ordre.

Rappelons que dans la soirée du mercredi 12 septembre, un chef traditionnel de Bakweri a été enlevé par des personnes inconnues et vers une destination inconnue.

Après les attaques perpétrées dans la matinée du 11, dans les localités de, mile 16, Muea et Kumba, de nombreuses personnes se sont déplacées pour plusieurs destinations. Le chef nommée John Elate, s'est réfugié dans la ville de Limbe. Lorsqu'il était à son retour il a été appréhendé par des personnes dont on ignore l'identité. Après une intervention musclée des forces de l'ordre et de défense, ledit chef a été mis en liberté. Le chef du village WOTUTU, se trouve actuellement dans sa demeure à Buea.